
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

単位制 総合学科  

岡山県立 

岡山御津高等学校通信 201６ 春号 

よりよい岡山御津高校を目指して 
岡山御津高校の生徒会は、生徒会主催の行事運営だけでなく、あいさつ運動やエコキャップ運

動、また中国インターハイに向けた取り組みなどのボランティア活動にも力を入れています！ 

 

部活動の取り組み！ 
今年の部活動チャレンジウィークでは多くの１年生が体験入部に参加していました。少しでも

多くの生徒が部活動へ参加し、新たな可能性と発見をしてもらいたいです。本校の部活動からサ

ッカー部・卓球部・華道部を紹介します。 

 

私たちサッカー部は、プレイヤー８名・マネー

ジャー５名の計１３名で活動しています。プレ

イヤーは８人と少ないですが、その中で出来る

練習を探して一生懸命がんばっています。初心

者の方でも大歓迎です。ぜひ、サッカー部に来

てください。 

サッカー部 中山 孝平 （桑田中） 
 

 

  

私たち卓球部は男子５名・女子１名の計６名で

活動を行っています。毎日試合に向けて基礎練

習をしています。人数は少ないですが、とても

楽しい雰囲気で部活動を行っています。初心者

の方も大歓迎です。 

是非、卓球部へいらして下さい。 

卓球部 坪田 和樹（香和中） 

岡山御津高等学校は、普通科高校としての特徴

に、商業系の科目や情報系の科目を加えて充実

させた単位制総合学科です。 

私たち華道部は１１人で活動しています。活動日

は水曜日で１時間程度の活動を毎月１～２回行

っています。華道部は文化祭で展示をしたり、校

内のトイレや教室、廊下などにも作品を展示して

います。個性の発揮できる楽しい部活動です。地

味に思いますが、やってみるとすばらしい世界観

のある部活だと思います。 

  茶道部 小川 健治（京山中） 

私たち生徒会は、全校生徒がのびのびと学校生活を過ごせ

るように校則を変えていきたいと思います。 

そのために、みんなの声を聞き生徒会で討論しています。

またあいさつ運動はもちろん、学校行事を盛り上げていけ

るようにしていきたいと思っています。 

中学生のみなさん、岡山御津高校はとても楽しい学校で

す。ぜひ、岡山御津高校で高校生活を充実したものにしま

せんか。 

生徒会長 小倉 健登（加茂川中） 
生徒会執行部メンバー  
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場  所 岡山御津高等学校（受付は８：３０～です） 

内  容 学校紹介（自分でつくる時間割・卒業後の進路についてなど） 

模擬授業、制服紹介、部活動紹介・見学、校内案内など 

       ・模擬授業は当日先着順です。 

   ・詳しい模擬授業の内容は、６月下旬頃に本校Ｗｅｂページに 

掲載します。 

 

 申込締切 ７月１５日（金） 中学校の先生を通じて申し込んでください。 

 対  象 中学２・３年生 と その保護者 

※ＪＲ津山線 金川駅から徒歩１０分 

４月２８日（木）に、1年次生の一日研修が行われました。 

この日はあいにくの雨で、午前は講話を聞きながら御津地区の歴

史を学び、その後、ビデオ鑑賞を行いました。内容は、カンボジ

アに学校を建てる事で、人権問題やボランティアとは何かを考え

させられました。午後からは校歌合唱大会を行いました。各クラ

スが気持ちを一つにし、励ましあい、さらにクラスの団結が深ま

りました。 
 

オープンスクール  問い合わせ先 

 

岡山県立岡山御津高等学校   〒709-2133 岡山市北区御津金川９４０ 

                 ＴＥＬ ０８６－７２４－０８３１ 

                 ＵＲＬ http://www.mitsu.okayama-c.ed.jp/ 

ＯｐｅｎＳｃｈｏｏｌ ２０１6 
８／１８ 木 
９：００ Ｓｔａｒｔ 

岡山御津ってどんなところ？ 

高校生になった姿をみなさんがイメージできるようにオープンスクールを企画して

います。 

岡山御津へ、来て、見て、聞いて・・・知ってください。 

一日研修を行いました！(１年次生) 

 

 今回は１日研修で雨が降ったため、臥竜山登山や

大縄跳びができなくなりました。その分、クラス対

抗校歌発表会に集中して取り組んでいた生徒が多

く、クラスで一丸となり練習していきました。本番

では、あまり緊張しないようにどのクラスも相当練

習したんだと思いました。 

１つ１つのクラスがまとまっていたので、それが今

回の１日研修の成果だと思います。 

朝山 雅之（桜が丘中）  


